## **Pressemitteilung**



21. August 2008

## Sachbeschädigung an einem Spielgerät auf dem Kinderspielplatz am Bürgerhaus in Anröchte

Am Montag, 18. August 2008, stellte ein Bauhofmitarbeiter verwundert fest, dass drei von vier Befestigungsschrauben an der Wippe auf dem Spielplatz am Bürgerhaus fehlten und die vierte Schraube locker und verbogen war.

Diese Sachbeschädigung hätte zu größeren Verletzungen bei Nutzern des Spielplatzes führen können. Dies ist zum Glück nicht eingetreten, da die Entfernung der Bolzen bei der regelmäßigen Spielplatzkontrolle dem Mitarbeiter des Bauhofes aufgefallen ist. Allerdings möchte man sich im Rathaus nicht vorstellen, was hätte passieren können, wenn ein Kind sich am vergangenen Wochenende beim Spielen auf der Wippe verletzt hätte.

Aus diesem Grund weist die Gemeinde Anröchte nochmals darauf hin, dass alle Bürgerinnen und Bürger gebeten werden, unverzüglich die Polizei zu informieren, wenn Personen beobachtet werden, die sich auf öffentlichen Plätzen und Wegen aufhalten und an den Gebäuden und Einrichtungen Schäden verursachen.

Der Polizeibezirksdienst Anröchte, Tel. 02947/3341, nimmt sachdienliche Hinweise zur Ermittlung der Verursacher entgegen.

In diesem Zusammenhang kann auch eine positive Mitteilung gemacht werden. Aufgrund eines Hinweises aus der Bevölkerung konnten die Täter gefasst werden, die am 20. Juni d. J. Farbschmierereien im Schulzentrum der Gemeinde Anröchte aufgebracht haben.